

EN EQUIPO: MANOLO JIMÉNEZ

# Invertirá Coahuila 1500 mdp en obras

Arranca el Gobernador programa de obras sociales a Pasos de Gigante

STAFF / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

MONCLOVA, COAHUILA.- Desde Monclova, el

gobernador Manolo Jiménez Salinas, junto a las alcaldesas y alcaldes de la entidad, detonó el programa Obras Sociales a Pasos de Gigante, en el que se invertirán más de mil 500 millones de pesos en acciones para los 38 municipios.

“En Monclova junto con las alcaldesas y los alcaldes de Coahuila, así como con nuestro equipo Mejora, arrancamos el gran Programa de Obras



Sociales a Pasos de Gigante 2025.

En equipo invertiremos mil 500 millones de pesos en todas las regio-

nes para seguir llevando desarrollo parejo a cada rincón de nuestro estado. Muchas gracias a todos por su gran apoyo.

Vamos a darle con todo para que todo Coahuila siga avanzando”, destacó el gobernador.

LOCAL / PÁG. 2



# LA VOZ

DE CD. ACUÑA

\$10.00 Ejemplar  
Martes 13 de Mayo de 2025

Año XXXVIII No. 13,805  
Cd. Acuña, Coahuila

VALUADA EN 18.6 MDP

# Decomisa CBP cocaína en Puente de Del Río

Detienen a mexicano de 75 años que ocultaba droga en compartimento del vehículo

EXZAEI BECERRIL / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

DEL RÍO, TEXAS. – Un cargamento de cocaína con un valor estimado en 930 mil dólares, equivalente a 18.6 millones de pesos, fue asegurado por agentes de la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP) durante una revisión en el Puente Internacional de Del Río.

La incautación se realizó el pasado fin de semana, cuando un vehículo Chevrolet Captiva, conducido por un ciudadano mexicano de 75 años, fue canalizado a una inspección secundaria por parte de oficiales de CBP.

Durante la revisión, que incluyó tecnología de escaneo no intrusiva, los agentes detectaron irregularidades en el vehículo. Una inspección física posterior reveló un comparti-



mento oculto en los asientos, donde se encontraron 32 paquetes que contenían cerca de 70 libras (31.7 kilogramos) de cocaína.

El narcótico fue confiscado, mientras que el conductor quedó bajo arresto y fue entregado al Departamento de Seguridad Pública de Texas (DPS), que abrió una carpeta de investigación penal en su contra.

CBP decomisa cargamento de cocaína valuado en más de 900 mil dólares en el Puente Internacional de Del Río.



EN PIEDRAS NEGRAS

## Aseguran dos pipas con combustible ilegal

Guardia Nacional intercepta cargamento de 30 mil litros que ingresó por el Puente II; FGR investiga contrabando

EXZAEI BECERRIL / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

cercano a la Plaza de las Culturas, donde agentes federales interceptaron las unidades pertenecientes a la empresa Skyline TG, con domicilio fiscal en el Estado de México.

LOCAL / PÁG. 2

PIEDRAS NEGRAS, COAH. – Elementos de la Guardia Nacional aseguraron dos pipas cargadas con aproximadamente 30 mil litros de combustible que ingresaron de manera irregular por el Puente Internacional Dos, procedentes de Eagle Pass, Texas.

El decomiso ocurrió en un punto de revisión



EN ALTOS DE SANTA TERESA

## Torturan y matan a joven en su casa

Fue encontrado amordazado y con huellas de tortura

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx



CIUDAD ACUÑA, COAH. – Amordazado, atado y con signos de violencia, fue encontrado sin vida Arturo Argüelles Gerónimo, de aproximadamente 30 años, dentro de su domicilio en el fraccionamiento Altos de Santa Teresa, lo que desató una movilización policíaca y una investigación por homicidio.

El hallazgo ocurrió la mañana del lunes en la vivienda marcada con el 1312-B de la calle Cerro de Guadalupe, en la Quinta Privada de Altos de Santa Teresa, luego de que vecinos escucharan gritos de auxilio y alertaran al número de emergencias.

LOCAL / PÁG. 2

## Catean casa en busca de fosas clandestinas

Operativo realizado en la colonia Mundo Nuevo por desapariciones; movilizan maquinaria pesada y fuerzas federales

EXZAEI BECERRIL / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. – Elementos de corporaciones federales, estatales y municipales realizaron la mañana de este lunes un cateo en un domicilio de la colonia Mundo Nuevo, ante la sospecha de que en el lugar se encuentren restos humanos relacionados



con desapariciones ocurridas entre 2010 y 2013.

El operativo se llevó a cabo en el cruce de las calles Anáhuac y Doctor Mier, en el sector conocido como Las Rocas, con la participación de la Agencia

de Investigación Criminal, la Agencia Especializada en Personas Desaparecidas, la Policía Civil Coahuila, la Guardia Nacional y elementos de la SEDENA.

LOCAL / PÁG. 2

